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   〇日 時 令和６年９月４日（水） 

16時から17時まで 

 

   〇場 所 教育長室 

  

 

   〇出席者 

 

     教育長         中 野 健 作 

教育長職務代理者    早 川 雅 子 

     教育委員        遠 矢 達 一 

     教育委員        浜 田 幸 史 

     教育委員        四郎園 佳 恵 

 

 

   〇関係者 

 

     教育次長        川 越  太 

     教育総務課長      隈 元 成 人 

     学校教育課長      新 屋 公 彦 

     生涯学習課長      宇 井 知 隆 

     教育総務課課長補佐   原 田 竜 哉 

教育総務課総務係長   東 倉  晃 
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〇議事日程 

    

１ 開会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

４ 報告  

(1) 令和６年度鹿屋市小・中学校英語弁論大会について 

  

(2) 令和６年度鹿屋市特別支援教育サマーセミナーについて 

 

(3) 第12回キッズチャレンジフェスタについて 

 

(4) 文化財ウォッチングの実施について 

 

(5) 鹿屋市立図書館「夜のこわ～いおはなし会」について 

 

(6) 鹿屋市自主文化事業「昭和レトロ展」について 

 

(7) 令和６年度「ドキドキ・ワクワク保育体験講座」について 

 

５ 動議の討論等 

 

６ その他 

(1) お知らせ 

① 今後の台湾交流について 

② 看護専門学校白爛祭について 

③ 鹿屋市文化祭について 

④ 青少年育成・家庭教育講演会について 

⑤ 絵本作家講演会について 

⑥ 高校生ミュージカルヒメとヒコについて 

⑦ 文化事業（りなかる＋＋）について 

⑧ 西原地区学習センター、文化会館の改修工事に伴う閉館について 

⑨ かのやふるさと検定について 

 

７ 閉会 
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〇議決事項 

議案番号 件  名 審議の状況 採決次第 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（今回はなし）  
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〇議事要旨  

１ 開  会 

教育長 みなさんこんにちは。 

勢力の強い台風10号の接近の予報であったが、進路が少しそれたこ

ともあり、人的被害の報告はないようだった。しかし、市全体では倒壊

やがけ崩れ、学校では倒木などの被害がでたようだ。台風に備えて消防

や役所の職員が献身的に一生懸命に、市民へ被害を出さないようにす

る思いが行き届いていると感じた。 

学校においては２学期が始まったが、生徒児童が元気に登校できる

ように取り組んでいる。 

今日も、どうぞよろしくお願いしたい。 

２ 前回の議事録の承認 

 

教育長 

 

異議なく承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

早川委員 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

早川委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

「わだち会」という、歴代の女性教育委員と、校長教頭が集まる会議

があり、情報交換をする中で志布志市は、夏休みや土日など教職員の休

日に、花壇の水やりや草刈りの予算を各学校で組んでいるようだ。本市

はどのようになっているのか。 

 

今年度より、市教委の教育総務課が一括で予算を組み、８月のお盆前

後の学校閉庁日の花壇の水やりや、飼育動物などのエサやりを委託し

て対応した。 

 

夏休み中に教頭面談を行ったが、その中で今回の水やり業務の委託

について有難いという声が多く出された。 

 

県立高校のＰＲ動画を在校生が作ってＰＲしている。新入生にとっ

て学校の様子が感じ取りやすい。鹿屋女子高はどうか。 

 

今回、鹿屋女子高は、普通科や生活科でオープンスクールの日を変え

て行った。その中で、動画ではないが、生徒達が鹿屋女子高の各学科の

ことを広くＰＲする時間を設けた。また、校長先生が自ら生徒達の、い

きいき活動している様子の動画を作り、ＰＴＡ総会の場で映し出した。

加えて保護者の方々にも説明し、ＹｏｕＴｕｂｅにその動画を上げ、多

くの人に見ることができるように取り組んでいる。 
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四郎園委員 

 

 

 

 

教育長 

 

 

浜田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

鹿屋女子高では、インスタグラムに写真や動画を頻繁に上げて日頃

の高校生活のＰＲもしているようだ。教育委員会便りの「架け橋」にも

鹿屋女子高のインスタグラムのアクセスコードが載っているので、閲

覧が増えると良いと思う。 

 

動画の他に、数年前から卒業中学校で、生徒が現在通っている高校の

説明をする「母校訪問」という形を実施している。 

 

以前、教育委員をされていた志村先生と話をする機会があり、現在

は、スクールカウンセラーとして数校の児童生徒に関わる中で、生徒の

状況が改善されていることが志村先生自身、この仕事に喜びを感じて

いらっしゃるようだ。 

私は、鹿屋看護専門学校の授業を１科目受け持っている。高山準看護

学校の閉校が確定したようで、鹿屋看護専門学校が県内唯一の公立看

護専門学校になることが、生徒募集に生かせるのではないか。鹿屋体育

大学も、国内唯一の国立大学と謳っており、学生の継続的な募集にも繋

がっているのかと思う。 

 

鹿屋看護専門学校の文化祭やオープンスクールも開催されることか

ら、鹿屋看護専門学校としっかりと共有し、ＰＲできるように進めたい。 

４ 報告 

 

 

学校教育課長 

 

遠矢委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

(1) (1) 令和６年度鹿屋市小・中学校英語弁論大会について  

 

資料に基づき説明 

 

グローカル・イングリッシュ・デイキャンプには、英語弁論大会に出

場した全ての児童生徒が参加できたのか。 

 

土曜日の実施を広く呼びかけをしたが、今回は、弁論大会に出た一部

の児童生徒の参加であった。 

 

回数をこなすにつれ、質は上がってきて良くなっている反面、教員は

大変な部分もあるようだ。児童生徒にとっては大変良い経験や学習に

なるので継続していきたい。 

 

(2) 令和６年度鹿屋市特別支援教育サマーセミナーについて 

 

 資料に基づき説明 
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早川委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

遠矢委員 

 

 

 

 

 

早川委員 

 

生涯学習課長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 分科会方式は結局、自分が選択しなかった部分を聞き、情報も得られ

るように動画などで後から見ることもできるようにしてはどうか。 

 

聞けなかった分科会の資料を、市内小中学校全てに送ってあり、それ

ぞれの学校で閲覧し、活用していただくように対応している。 

 

(3) 第12回キッズチャレンジフェスタについて 

 

 資料に基づき説明 

 

(4) 文化財ウォッチングの実施について 

 

 資料に基づき説明 

 

(5) 鹿屋市立図書館「夜のこわ～いおはなし会」について 

 

 資料に基づき説明 

 

(6) 鹿屋市自主文化事業「昭和レトロ展」について 

 

 資料に基づき説明 

 

リナシティは多くのイベントを開催するが、今回は、回遊性を交え

たイベント案が出て、「昭和レトロ展」に4,000人以上の来場者があ

り、その中でも多くの方が、商店街を歩き回遊されたようだ。イベン

トチラシとは別に商店街の紹介ビラを配布し、紹介にもなったこと

で、北田サルッガなどの飲食の売り上げアップにも貢献したようだ。 

 

商店街での飲食料金は個別料金となるのか。 

 

「昭和レトロ展」入場料を支払っていただき、その展示内で使用で

きるチケットを受け取り、昭和の遊びを楽しんでいただくのみで、商

店街は個別料金となる。 

 

今回、4,000人を超える方が来ていただき大変嬉しく思う。さまざ

まなイベントで回遊性を意識したアピールや、地元と連携することが

功を奏するということになる。 
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生涯学習課長 

(7) 令和６年度「ドキドキ・ワクワク保育体験講座」について 

 

 資料に基づき説明 

 

６ 動議の討論 

 

教育長 

 

  

発言がないので、動議はないものとする。 

７ その他 

 

学校教育課長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

学校教育課長 

生涯学習課長 

 

 

 

四郎園委員 

 

 

 

教育長 

(1) お知らせ 

① 今後の台湾交流について 

② 看護専門学校白爛祭について 

①～②まとめて資料に基づき説明 

 

③ 鹿屋市文化祭について 

④ 青少年育成・家庭教育講演会について 

⑤ 絵本作家講演会について 

⑥ 高校生ミュージカルヒメとヒコについて 

⑦ 文化事業（りなかる＋＋）について 

⑧ 西原地区学習センター、文化会館の改修工事に伴う閉館について 

⑨ かのやふるさと検定について 

③～⑨まとめて資料に基づき説明 

 

(2) 台風10号による被害報告 

 

 ３課長より説明 

 

 

 

(3) 教育委員会だよりにつて 

 

教育委員会だよりは、学校からメールなどで配信されるが、鹿屋女子

高はメール本文に内容まで書かれていて、読もうという気になる。他の

小中学校も同様の案内をした方が良いと感じた。 

 

次回の定例教育委員会は、令和６年10月10日（木）15時00分から教育

長室で行う。 
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８ 閉会 

 

教育長 

 

以上をもって９月定例教育委員会を閉会する。 

 

以上 

 


